

Compte rendu
Assemblée générale du 16 octobre 2019
- ASCPA à PESSAC - 11h30

Présents : O. OBERSON

Membres du bureau :

A . CAZENAVE Président,

A. PARENTHOEN Trésorier,

F. RATEL Secrétaire

le quorum est atteint (80)

Le président ouvre la séance à 11h55

1- RAPPORT FINANCIER

M . Parenthoen présente le rapport financier qu'il a élaboré en commun avec Mme Lestrade.

Voir pièces jointes.

La trésorerie est saine. Il y a en caisse de quoi couvrir un trimestre de charges. Il permet de remplacer éventuellement du matériel informatique si besoin et de verser une prime exceptionnelle à M. Olivier Oberson.

Le budget prévu est en légère augmentation.

On note une légère stagnation du nombre des étudiants.

VOTE : Le rapport financier est adopté à l'unanimité.

Le président félicite chaleureusement M. Parenthoen et Mme Lestrade pour leur travail.

2- RAPPORT MORAL présenté par M. Olivier Oberson

- **Les cours :**

1 cours au Forum de Talence – toujours aucun problème

2 cours à Cestas, à l'Office Socio-culturel.

2 cours à Pessac à l'Association de Paléontologie.

Le choix des thèmes a parfois remporté peu de succès. C'est pourquoi M/Oberson est revenu pour 2019 à des thèmes plus porteurs, dont il sait qu'ils attirent davantage d'étudiants

Le début de l'année a été difficile pour lui du fait des gilets jaunes et des problèmes de circulation engendrés. Mais ça s'est finalement bien passé.

- **Les conférences :**

Au Forum de Talence le jeudi soir sur l'art contemporain. Le changement d'horaire convient aux auditeurs et à M. Oberson.

A la Médiathèque de Talence le vendredi après-midi sur l'histoire des religions : difficile, moins de monde. Environ 25 personnes, ce qui représente 1700 euros de participations malgré le peu de communication fait par la médiathèque sur ces conférences.

- **Le colloque des 18 et 19 septembre 2019** : un sujet accrocheur sur les Cathares qui a demandé un gros travail de préparation mais qui a attiré de nombreux auditeurs : 45 personnes. Le colloque de ce fait n'est pas déficitaire. Les intervenants sollicités, très compétents, ont été très appréciés. Quatre intervenants seulement, ce qui a permis une organisation plus souple et plus facile à suivre. Les lectures par des jeunes gens, quoique portant sur des textes difficiles, ont été très appréciées.

- **Les sorties :**

***sortie ACCHLA du 23 juin** : malgré le gros travail de préparation fait par J. LESTRADE, la sortie a été un échec total du fait des manquements de l'autocariste. M. Oberson a envoyé un courrier recommandé pour relever ces problèmes. L'autocariste n'a d'ailleurs pas présenté sa facture, la somme reste à disposition au cas où...

Par ailleurs les visites gérées par Adichats n'ont pas été satisfaisantes, les guides ne se mettant pas à la portée d'un public adulte (et non scolaire).

M. Oberson se dit gêné vis-à-vis des participants du fait de l'échec de cette sortie.

On lui fait remarquer que cela ne remet pas en cause la qualité et la réputation des sorties de l'ACCHLA.

- **Les voyages** : chaque année un voyage avec l'ACCHLA et deux avec l'UTLIB.
 - Toussaint 2018 au Cambodge : très bien – un beau voyage – un devis assez bas
 - Avril 2019 Mexique avec l'ACCHLA : très bien – très beau voyage
 - 2 au 9 septembre 2019 en Italie du Nord avec l'UTLIB – très bien, très bonne agence.

Question : les conférences du jeudi sont annoncées par la mairie, mais pas celles du vendredi après-midi à la médiathèque :

Réponse : gros problème d'entente avec le service de communication de la mairie. Si on n'est pas sous la tutelle d'un élu, le message ne passe pas.

Par ailleurs, les activités proposées par la médiathèque Castagnera sont habituellement gratuites, sauf nos conférences, pour lesquelles ils ne sont pas portés à faire de la publicité.

Cours : tout est reconduit. La rentrée 2019 s'est bien passée.

Prochains voyages :

UTLIB – toussaint – Jordanie

ACCHLA – février – le monde MAYA

ACCHLA – juin – Pays Bas, le siècle d'or de la peinture

Quid du colloque ? faudrait-il l'organiser sur un weekend pour attirer plus de monde ? Cela risquerait de poser des problèmes d'organisation matérielle, en l'absence du personnel municipal. A réfléchir ainsi que sur un thème accrocheur.

Le bureau est reconduit.

Il élit M. Cazenave président ; M. Parenthoen trésorier ; Mme Ratel secrétaire.

La séance est levée à 12h30.